



Die Drogenbeauftragte
der Bundesregierung



Unternehmen Leben



Termin- hinweis

HAUSANSCHRIFT Geschäftsstelle der Drogenbeauftragten
Friedrichstraße 108, 10117 Berlin
POSTANSCHRIFT 11055 Berlin
TEL +49 (0)30 18 441-4412
FAX +49 (0)30 18 441-4960
INTERNET www.bmg.bund.de
E-MAIL drogenbeauftragte@bmg.bund.de

Berlin, den 31. Mai 2010

Pressekonferenz der Drogenbeauftragten zusammen mit der DAK und der Band "Monrose":

**Kreativ gegen das Rauschtrinken: Drogenbeauftragte und die Band "Monrose"
präsentieren Bundessieger der DAK-Aktion "bunt statt blau"**

Leere Flaschen, Totenköpfe und coole Sprüche: Seit 1. März haben bundesweit hunderte Schüler kreative Ideen gegen das zunehmende "Komasaufen" bei Kindern und Jugendlichen entwickelt. Die Teilnehmer wollten mit ihren Bildern, Fotos und Collagen ein buntes Zeichen setzen gegen blaue Kids und den zunehmenden Alkoholmissbrauch. Jährlich müssen weit über 20.000 Jungen und Mädchen mit einer Alkoholvergiftung im Krankenhaus behandelt werden.

Die drei ersten Bundessieger des DAK-Plakatwettbewerbs "bunt statt blau" werden am 3. Juni auf einer Pressekonferenz von der Drogenbeauftragten der Bundesregierung, Mechthild Dyckmans, der Pop-Band "Monrose" und DAK-Vorstand Herbert Rebscher vorgestellt. Frau Dyckmans hat die Schirmherrschaft für die DAK-Kampagne und saß gemeinsam mit den Monrose-Sängerinnen Bahar, Mandy und Senna, DAK-Chef Herbert Rebscher und Dr. Reiner Hanewinkel, Leiter des IFT-Nord, in der Bundesjury.

Wann? Donnerstag, den 3. Juni 2010 von 11.00 bis 12.00 Uhr
Wo? Bundesgesundheitsministerium, Presseraum, Friedrichstraße 108, 10117 Berlin
Wer? Mechthild Dyckmans, Drogenbeauftragte der Bundesregierung
Prof. Herbert Rebscher, DAK-Vorstand
Bahar, Mandy und Senna, Sängerinnen der Band „Monrose“

Alle Gewinner und Jurymitglieder stehen für Interviews und Fotos zur Verfügung.

Kontakt DAK: Rüdiger Scharf, Pressestelle Zentrale der DAK-Unternehmen Leben, Hamburg,
Tel. 040-2396 1505

Antwort bitte faxen an: 030 / 20640-4960

FAXANTWORT

Einladung zur Pressekonferenz

Veranstalter: Mechthild Dyckmans, Drogenbeauftragte der Bundesregierung

Pressekonferenz der Drogenbeauftragten zusammen mit der DAK und der Band "Monrose":

Kreativ gegen das Rauschtrinken: Drogenbeauftragte und die Band "Monrose" präsentieren Bundessieger der DAK-Aktion "bunt statt blau"

Ort: Bundesgesundheitsministerium, Presseraum, Friedrichstraße 108, 10117 Berlin

- Ja, ich nehme an der Veranstaltung teil.
- Nein, ich kann an der Veranstaltung nicht teilnehmen.
- Für mich wird teilnehmen:
(bitte Namen eintragen)
- Ich komme mit einem Fernsehteam.
- Ich komme mit einem Fotografen.

Name/Vorname: _____

Medium: _____

Redaktion: _____

Telefon: _____ Fax: _____

E-Mail: _____

Bitte faxen Sie Ihre Antwort an 030 / 20640 49 60.